
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和５年９月15日（金）　19時00分～20時40分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、小森、小山、木澤、永嶋、正木、山口、伊藤、井貫、
桑山、成田。岩田、中谷、熊谷、藤、有吉、樋笠、水田、中川、岩
井、鮫島

欠席者
記録者 中川
議題１ 会長報告
【内容】
8月24日　斉藤会長との私的勉強会に出席し、情報交換を行った。
協会長との話し合いの場を設けてほしい。管理者と若い人を加えてもらったらい
い。
今の状況を協会長から話してもらえる。
神戸圏域地域医療構想調整会議　地域包括ケア推進部会出席
cure kobeの事業も含まれている基金であるが、他の事業内容を見ると理学療
法士会も積極的に参入すべきと考えられた。
今年の募集は終わっていて、来年応募する事業を考えてもらえる人はよろしくお
願いいたします。
8月31日　財務審議会出席。
予算の変遷、研修会の推移などすべて出ている。
財務審議会をどのように動かしていくか。
予算の8掛けで執行されている、それを上限として、更に重要視しないといけな
い事業と更に予算を上積みしないといけない事業を考えたうえで、他の予算を
総収入の8掛けで考えていく。
意見があれば局の代表の方に言っていただければ意見が反映できると思う。
理事会には大きな流れだけ報告させて頂き、審議をお願いしたいと思っている。
9月7日北播磨丹波支部の管理者ネットワーク会議に出席。
9月7日兵庫県議会自民党予算編成に対する意見交換会出席。
理学療法士の処遇改善に対する要望を行った。
自民党の議員さんの反応は良くない。
9月13日U30,40プロジェクト（協会）に関する意見交換会に2名で出席。
会員の意見をしっかり聞きたいということはよくわかった。

公的な病院の急性期病院のセラピストの人数を増やしていきたい。現状はどう
なのかということをきかれた。各公立の病院、県立病院を皮切りに、病床数とセ
ラピストとの人数の情報をもらいたい。
神戸市立中央病院を例として比較をして議員に報告しようと思っている。
訪問系も全然足りていないということをデータを出せれば。訪問リハの抑制の歯
止めにしたデータにしたい。
議題２ 審議事項：事務職員の採用について
【内容】
先月の理事会で事務局職員の募集要項を詰めた。

事務局長は役員の立場なので、事務局長では同義になってしまうと違う。

今度の人は事務長というのが正しい呼び方であろうとなった。
受験資格は免許を有するもので、管理職業務に従事する意欲のあるもの。
ハローワークなどは特定の団体に所属するものを掲げられないので削除した。
応募した後で会員かどうか調べていくことになる。
2次選考が終わったところで理事会で紹介する。
11月の理事会で承認を得た後に通知が出来るように。
最初の1年は事務次長とする。
募集説明会をウェビナーで10月2日19時から開催する。
【決定事項】
上記承認。
広報の拡散のお手伝いをお願いします。
議題3 審議事項：研修部部長の交代の承認について



【内容】
今まで理事と部長が兼任していたが、神戸総合医療専門学校の福林秀幸氏に
交代したいと思う。
10月から交代する予定。
【決定事項】
承認
議題４ 審議事項：理学療法講習部長の変更承認について
【内容】
今現在部長と理事が兼任しているが、
兵庫医科大学山内真哉先生を部長として推したいと思う。
非常に人格者であり新部長にふさわしいと思う。
【決定事項】
承認

議題５
審議事項：認定理学療法士臨床認定カリキュラムの申請料計上
について

【内容】
現在、当部の方で次年度の事業として認定（運動器）を申請しようと思っている。
予算計上はしているが、啓蒙活動に対する予算しか出していなかった。
申請は次年度からの活動に向けて9月30日が締め切り。
マニュアルが新しくなって申請料が11000円になったことが発覚した。
申請料の予算が間に合わなかっため、審議をお願いします。
【決定事項】
承認
追加計上でお願いします。
議題６ 審議事項：日本理学療法士協会　協会賞候補の推薦について
【内容】
兵庫県士会から2名推薦したい。
【決定事項】
承認

議題７
審議事項：特別支援学校連携セラピスト人材育成事業（学校連
携のできるセラピスト育成プログラム）に伴う特別支援学校の調
査について

【内容】
先月話があった会長がご存じなかった話。
事務局長が担当者と話をした。
特別支援学校に対して調査をしたいということで子ども生涯支援部と共同で実
施したいということだった。
三士会とは別のもの。
【意見】
現場からセラピストに関係してほしいという要望はあるが予算がつかない。
要望を明らかにしておいて、予算につなげたいということである。
問題はないかなと思っている。
【決定事項】
調査については実施するということで承認。

議題８
審議事項：兵庫県立障害児者リハビリテーションセンター主催研
修会の広報について

審議不要
議題９ 協議事項：ワーキングループの女性メンバーの人数について
【内容】
理事会で企画するワーキンググループにほとんど女性が入らないため、一定数

を入れることを提案する。
4名以上のグループの場合女性1名以上。6名以上の場合女性複数名以上。
【決定事項】
女性には参加してほしいと思っているが話が飛んでいるので再検討。

議題１０
協議事項：兵庫県プライマリケア協議会摂食・嚥下障害班委員に
ついて

【内容】
骨子
表記委員について現在の委員から交代の申し出があった。



後任について協議したい。
【意見】
興味がある方どうぞよろしくお願いいたします。
居なければ無理やりお願いするかもしれません。
議題11 協議事項：田中まさし全国後援会　政経セミナーについて
理事4名で出席します。
セミナー費は総務から支払います。
議題12 報告事項、その他
・新しく理事になられた方は色々よく分からないと思うので、今後、理事の交代
がしっかり循環されるということを見越して、書面を新しく作りたいと思っている。
・代議員の懇話会2週間で応募があったのは2名。チラシ、ポスターを作った。
それでも見つからなければ10月頭くらいに皆さんにお願いするかもしれません。
・県の基金の件
今年度の予算が付いた。来年度については申請しているところです。
・全国事務局長会議
医療専門職員団体で第3番目。
・災害対策部の報告の補足
昨年まで他士会の参加者から料金をとることで抑制できた。
・保健福祉部の地域包括ケア推進リーダー研修会は参加者15名しかいないの
で、コスパが悪くなってきた。
新しい人が介入するのは地域でも難しくなってきているので、これをやり続ける
のもどうかということになっている。
・国際パラスポーツを子ども生涯支援部かスポーツ活動支援部が対応するのか
という話だったが、
県リハの方でその事業はやりますということで、今回は県士会への話はなくなっ
たと報告があった。
・部長の交代をホームページのアップをしないといけない。
一旦まとめたのをデジタル支援部に流してもらうようにお願いします。
次回の予定 日時：10月20日（金）19時から
日時・場所 場所：web
今後の予定 拡大理事会は15月15日（金）19時から


